



École primaire privée sous contrat

Sainte-Marie de Colombier

Saint-Barthélemy

Année scolaire 2020-2021



EDITORIAL

Créée en 1926, l'école souhaite à travers son projet éducatif, vivre l'accueil, établir la confiance, développer la curiosité et encourager les efforts afin d'être un lieu d'amour pour tous ceux qui s'y côtoient.

Son projet d'établissement vise à développer le vivre ensemble pour se préparer à devenir les citoyens de demain, pour apprendre à communiquer en laissant toute sa place à l'autre et pour se créer un cadre de vie où il fait bon vivre et grandir.

L'école est ancrée dans la réalité locale et participe avec plaisir aux différents projets proposés par les associations ou la collectivité. Elle travaille en partenariat avec les autres écoles de l'île.

PRESENTATION

L'école Ste-Marie située à Colombier, à St Barthélemy accueille chaque année, dans un cadre très agréable, environ 240 élèves répartis sur 9 classes de la PS au CM2 ainsi qu'un regroupement d'adaptation.

L'apprentissage de l'anglais est mis en place dès la petite section grâce à des intervenants extérieurs complètement bilingues.

Les classes sont régulièrement scindées afin de permettre de travailler en groupes restreints et ainsi de favoriser la manipulation.

L'école bénéficie d'une BCD largement fournie ainsi que d'une salle informatique pouvant accueillir le travail de ½ classes.

L'école dispose également d'un grand plateau sportif et d'une salle de sport.

Les espaces de vie de la maternelle et de l'élémentaire sont distincts.

Le service de restauration scolaire est assuré, par un prestataire extérieur, au sein de l'établissement.

L'école propose un accueil périscolaire dès 7h et jusqu'à 17h30 ainsi qu'un accueil de loisir le mercredi matin et durant les petites vacances.

La directrice: Eve BLANCHARD

Email : ce.9710454s@ac-guadeloupe.fr

